

La Santidad y La Perfección

Apocalipsis 4:8 *Y los cuatro seres vivientes tenían «cada uno» seis alas, y alrededor y por dentro estaban llenos de ojos; y no cesaban día y noche de decir: **Santo, santo, santo es el Señor Dios Todopoderoso, el que era, el que es, y el que ha de venir.*** La santidad o el ser santo es de no ser común. Pero realmente ¿qué es “común”? Algo que es apartado de “lo normal de la vida” para un propósito especial. En la Biblia, el concepto de la santidad y el ser santo (tanto gente como cosas y lugares) es usado cuando es para los propósitos y usos que quiere Dios para estas cosas. Implica pureza y libertad del pecado y contaminación. Algo y alguien “santo” es dedicado para la honra y gloria de Dios. **Los cristianos son santos primero porque son apartados del mundo para Dios. Si su destino es el cielo con Dios, su propósito en la tierra es también para Dios.**

Los dos puntos están interconectados sin poder separarse. **Éxodo 20:7; 1 Pedro 1:16-17** explica porque los cristianos tienen que ser santos, es porque Dios es santo, y sin que ellos sean santos, no van a ser aceptables para Dios. **1 Pedro 2:5** *vosotros también, como piedras vivas, **sed edificadas como casa espiritual y sacerdocio santo, para ofrecer sacrificios espirituales aceptables a Dios por medio de Jesucristo.*** Nuestra edificación espiritual es con el propósito de facilitarnos y hacer nuestros esfuerzos para que sean aceptables a Él. **2 Timoteo 2:20** *Pero en una casa grande, no solamente hay utensilios de oro y de plata, sino también de madera y de barro; y unos son para usos honrosos, y otros para usos viles. 21 Así que, **si alguno se limpia de estas cosas, será instrumento para honra, santificado, útil al Señor, y dispuesto para toda buena obra.*** La clave que distingue entre vasos para destrucción o vasos para honra es si son limpios, y Dios pone esta distinción en las manos de nosotros, sé limpio (“si se limpia”).

La Perfección de Dios

Deuteronomio 32:4 *El es la Roca, cuya obra es perfecta, Porque todos sus caminos son rectitud; Dios de verdad, y sin ninguna iniquidad en él; **Es justo y recto. Perfecto significa sin mancha o imperfección. Dios es la medida o norma por la cual juzgamos todo.*** Si una mancha o pecado fuera encontrado en Dios, significaría que hay otra norma para perfección que es mayor que Dios. ¿Qué norma será, y de dónde vendría? Si Dios es el Creador y Omnipotente, ¿hay otro ser mayor que esto? No. Es tontería que el hombre pecador, creación de Dios, juzga a Dios. **Eclesiastés 3:14** *He entendido que **todo lo que Dios hace será perpetuo;***

sobre aquello no se añadirá, ni de ello se disminuirá; y lo hace Dios, para que delante de él teman los hombres. Isaías 29:16 *Vuestra perversidad ciertamente será reputada como el barro del alfarero. **¿Acaso la obra dirá de su hacedor: No me hizo? ¿Dirá la vasija de aquel que la ha formado: No entendió?*** Entonces, estudiando los atributos y la Persona de Dios, la perfección significa que el camino de Dios tiene una calidad y pureza, el poder de hacer bien a todos los que andan en este camino, para que les vaya bien.

La Justicia y El Perdón Compreensión de Nosotros

Salmos 50:6 *Y los cielos declararán su justicia, Porque Dios es el juez.* Si el camino de Dios (esto es realmente Su carácter, Sus atributos divinos) es superior, es obligatorio que Dios enfatiza este carácter al ser humano. No puede no hacerlo. ¿Cómo entonces? Por enviar su mensaje al ser humano. Pero también, Dios tiene que elevar su carácter superior, y esto le obliga a Él a castigar y oponerse al pecado. La solución fácil es de destruir a todos los que pecan. **Deuteronomio 32:4** *El es la Roca, **cuya obra es perfecta, Porque todos sus caminos son rectitud; Dios de verdad, y sin ninguna iniquidad en él; **Es justo y recto.*****

Lamentaciones 3:22 *Por **la misericordia de Jehová no hemos sido consumidos, porque nunca decayeron sus misericordias.** 23 Nuevas son cada mañana; grande es tu fidelidad. Jonás 4:2* *Y oró a Jehová y dijo: Ahora, oh Jehová, ¿no es esto lo que yo decía estando aún en mi tierra? Por eso me apresuré a huir a Tarsis; porque sabía yo que **tú eres Dios clemente y piadoso, tardo en enojarte, y de grande misericordia, y que te arrepientes del mal.*** **Salmos 145:8** ***Clemente y misericordioso es Jehová, «Lento para la ira,» y grande en misericordia.** 9 Bueno es Jehová para con todos, Y **sus misericordias sobre todas sus obras.*** Entonces si la ira de Dios se suelta totalmente, el pecador va al infierno. Dios permite a cada hombre tener su propia voluntad. Pero Dios no creó al hombre para que todos se vayan al infierno. El hombre escogió lo malo. Dios no hizo robots, Dios hizo personas con espíritu y poder de decidir en sus vidas. Entonces, la Persona de Dios es tal que también tiene misericordia para contrabalancear su ira. Esta misericordia es nuestra salvación de nuestros pecados.

La Omnipotencia, La Soberanía y la Oración

Nuestra voluntad en relación a la Voluntad de Dios

Génesis 17:1 *Era Abram de edad de noventa y nueve años, cuando le apareció Jehová y le dijo: **Yo soy el Dios Todopoderoso; anda delante de mí y sé perfecto.*** **Mateo 19:26** *Y mirándolos Jesús, les dijo: Para los hombres esto es imposible; mas **para Dios todo es posible.*** La omnipotencia de Dios está relacionada con Su soberanía. Como Rey hace lo que quiere (**Salmos 115:3; Job 42:2; Isa 55:11; Jer 32:17**). Pero actualmente, Él es nuestro Creador y Dios, entonces de considerarle como “Rey” es probablemente menor que Dios y Creador. Pero hay claves para entender que Dios es omnipotente. Puede hacer cualquier cosa que quiere, pero siempre manteniendo armonía con lo demás de Su carácter moral y principios.

Pero entonces cuando tratas con un Ser Supremo que es Todopoderoso, nuestra voluntad y poder es nulo en contra de Él. Sí, así es. Pero en la perfección de Dios, hay también un balance de las cosas. El mismo Dios que tiene todo poder es quien también hizo la oración, la petición a Él de nuestros deseos. Es la voluntad de Dios que la oración exista y que funcione.

¿Cómo? Porque en nuestro propio poder, no podemos. Pero Dios sí puede (si es Su voluntad de hacerlo). Pero entonces el punto clave es que Dios quiere comunión con nosotros, y conseguimos nuestras voluntades solamente por nuestra relación con Él.

La Omnipresencia y el Infierno Separación de Dios y Sus Bendiciones

Jeremías 23:24 *¿Se ocultará alguno, dice Jehová, en escondrijos **que yo no lo vea? ¿No lleno yo, dice Jehová, el cielo y la tierra?*** **Salmos 139:7** *¿A dónde me iré de tu Espíritu? ¿Y a dónde huiré de tu presencia? **8 Si subiere a los cielos, allí estás tú; Y si en el Seol hiciere mi estrado, he aquí, allí tú estás.** 9 Si tomare las alas del alba Y habitare en el extremo del mar, **10 Aun allí me guiará tu mano, Y me aspirá tu diestra.*** El punto en la omnipresencia de Dios es que Dios está presente en toda la existencia. Pero el punto clave es que nadie puede esconderse de Dios o no tratar con Él como si no existiera. A fuerzas toda criatura tiene que tratar con Dios.

2 Tesalonicenses 1:9 *los cuales sufrirán pena de eterna perdición, excluidos de la presencia del Señor y de la gloria de su poder, **Lucas 16:23** Y en el Hades alzó sus ojos, estando en tormentos, y vio de lejos a Abraham, y a*

Lázaro en su seno. **Lucas 16:24** Entonces él, dando voces, **dijo: Padre Abraham, ten misericordia de mí,** y envía a Lázaro para que moje la punta de su dedo en agua, y refresque mi lengua; porque estoy atormentado en esta llama. El punto clave del infierno es que aunque Dios está vigilando lo que pasa allí, los habitantes del infierno no pueden pedir ni recibir alivio de Dios de sus sufrimientos. Decían “no Dios” toda su vida, y ahora están excluidos de la comunión con Él. Esto es lo que hace al infierno tan mal.

Pero de nuevo vemos la perfección de Dios, de Su carácter. Dios está en todos lados, nadie puede escapar de la presencia de Dios, de tratar con Dios, pero si uno no “busca a Dios” en su vida en la tierra, según las condiciones que Dios impone, va a vivir afuera de las bendiciones de Su presencia por toda la eternidad.

La Sabiduría y La Paciencia Dios nos enseña

Job 12:13 Con Dios está la sabiduría y el poder; Suyo es el consejo y la inteligencia. **Romanos 11:33** ¡Oh profundidad de las riquezas de la sabiduría y de la ciencia de Dios! ¡Cuán insondables son sus juicios, e inescrutables sus caminos! Cuando las personas piensan que saben mejor que Dios, ellos desprecian la Persona de Dios. Dios es eterno, y es todo sabio. Nadie es más inteligente o entiende mejor las cosas que Dios. Es tontería cuando nosotros presumimos de saber mejor lo que es lo mejor para nosotros.

Entonces, es correcto que Dios exige respeto de Sus criaturas, y no hay remedio para ellas si no se sujetan a Él. Pero este entendimiento que Dios es superior que nosotros es algo difícil y lento de entender y de poner en práctica en nuestras vidas.

Éxodo 34:6 Y pasando Jehová por delante de él, proclamó: **¡Jehová! ¡Jehová! fuerte, misericordioso y piadoso; tardo para la ira, y grande en misericordia y verdad;** **Romanos 9:22** ¿Y qué, si Dios, **queriendo mostrar su ira y hacer notorio su poder, soportó con mucha paciencia** los vasos de ira preparados para destrucción, Pero Dios es perfecto, y parte de Su carácter es la paciencia. Pablo mencionó la ira de Dios, el poder de Dios, y Su “**mucha paciencia.**” El punto clave en este balance es de no tentar a Dios en Su paciencia infinita, y piensas que puedes hacer tus berrinches de pecado y Dios no va a actuar sobre ello.

Bondad y Severidad La Ira de Dios y la Gracia

Romanos 11:22 Mira, pues, **la bondad y la severidad de Dios;** la severidad ciertamente para con los que cayeron, pero la bondad para contigo, si permaneces en esa bondad; pues de otra manera tú también serás cortado. En todos estos estudios la perfección de Dios brilla fuertemente. Por esto Dios es santo, es especial. Debemos apreciarle y adorarle por esto.

Pero hay principios envueltos, y condiciones que inclinan la severidad o la bondad de Dios hacia nosotros. Estamos estudiando Su Palabra para que no estemos bajo su ira sino bajo la ventaja de Su placer.

La Redención y El Castigo Eterno

Mateo 7:13 Entrad por la puerta estrecha; porque ancha es la puerta, y espacioso el camino que lleva a la perdición, y muchos son los que entran por ella; **Mateo 7:14** porque estrecha es la puerta, y angosto el camino que lleva a la vida, y pocos son los que la hallan. ¿Por qué Dios no salva a todo ser humano? Jesús hizo la posibilidad de la salvación para el hombre, pero hay un punto muy importante en esto. Dios quiere que le escojamos porque llegamos a la conclusión que Él es Santo, especial, y debemos quererle por nuestra propia voluntad. Sin ser una decisión dentro y por la voluntad de la persona, no es válido para Dios. Dios no quiere forzar a la persona a obedecerle en contra de su voluntad.

1 Juan 2:5 pero el que guarda su palabra, en éste verdaderamente el amor de Dios se ha perfeccionado; por esto sabemos que estamos en él.

tmc-jun-25

La Perfección de Dios entre sus Atributos.

Por David Cox



[doct100] v1 ©2025 www.folletosytratados.com
Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto

Salmos 18:30 En cuanto a Dios, perfecto es su camino, Y acrisolada la palabra de Jehová; Escudo es a todos los que en él esperan. **Deuteronomio 32:4** El es la Roca, cuya obra es perfecta, Porque todos sus caminos son rectitud; Dios de verdad, y sin ninguna iniquidad en él; Es justo y recto. Cuando llevas un atributo de Dios a un extremidad, esto realmente no representa a la persona de Dios. Hay un balance perfecto entre carácter fuerte que contraresta o hace una armonía en Su persona para que Dios sea perfecto.

¿Qué es la Perfección? – Algo es perfecto cuando no hay nada para mejorarlo. Cualquier cambio que haya es de hacerlo imperfecto, porque de mejorarlo, entonces desde el principio no era perfecto, o después no es perfecto. Esto es actualmente el atributo de inmutabilidad. Dios no puede cambiar Su carácter porque de hacerlo será algo inferior de lo que es Él ahora o por todo el tiempo en el pasado. Por ejemplo, un contador que se olvida de incluir el IVA en su contabilidad es una imperfección en él. Cuando se da cuenta, tiene que regresar y hacer las cuentas de nuevo. Esto nunca pasa con Dios. Otros atributos afectan todo aquí, la omnisciencia y toda la sabiduría de Dios.